



Beim Weihnachtsmarkt der Jos-Weiß-Schule blieben keine Wünsche offen. FOTO: PR

Jos-Weiß-Schule Reutlingen

Weihnachtsmarkt rund um den Eisturm

Traditionell findet jedes Jahr in der Adventszeit der Weihnachtsmarkt der Jos-Weiß-Schule statt. Rund um den mittelalterlichen Eisturm standen auch diesmal liebevoll geschmückte Hüttchen, in denen es allerlei für die Weihnachtszeit zu kaufen gab. Die Schüler, Eltern, Betreuer und Lehrer hatten in den Wochen vorher gebacken, gebastelt, gesägt und gehämmert.

Es gab Leckereien, adventlichen Schmuck, Unterhaltungsmusik von Papirossa und natürlich wurde auch für das leibliche Wohl gesorgt. In der Mensa wurde das Musical »Der Nussknacker« aufgeführt, der Chor steuerte Lieder bei. Die Musikschüler zeigten ebenfalls ihr Können. Zum Abschluss trafen sich alle im Schulhof zu weihnachtlichen Klängen des Posaunenchores Ohmenhausen. (pm)